
第３回 園芸高等学校 学校協議会（記録まとめ） 

       平成２７年２月２８日（土） 

１０：００～１１：３０ 

                           司会：教頭 書記： 

 

１ 開 会 

 協議会委員長あいさつ 

学校長あいさつ 

     

２ 報告及び情報提供 

【農業クラブ全国大会について（教頭）】 

・農業クラブ組織や活動内容等について説明 

・平成 28年度に全国大会開催予定。本校は測量競技会・クラブ員代表者会議・農業鑑定

競技各競技会などを主に担当する。 

 

【100周年について（教頭）】 

・今年度 100周年を迎え、11月に記念式典を実施予定、記念誌作成・記念碑建立等の予

定について説明 

 

【創立記念祭について（ 〃 ）】 

 ・今年度の創立記念祭について様子を説明（ＰＴＡ新聞） 

 

【授業アンケートについて（ 〃 ）】 

 ・7月・11月実施授業アンケート結果について説明 

 

【ＳＳＨ事業について（西村秀）】 

 ・平成 26年度各種ＳＳＨ活動について報告 

・本年度中間評価の年度にあたり、ヒアリング等があり、数点の指摘事項もあったが、

今後 2年間は事業を継続する。 

 

【生徒の活躍状況について（科長）】 

 ・各科の状況について報告  

 

【主な意見等】 

 ・園芸に入学した生徒は非常にいい顔をしている。今までの教育に自信を持ってほしい 

 ・園芸の生徒は人間性があると思われる。良い生徒がたくさん育っている。 

 ・生徒や先生は非常にたくさんの取り組みをしている。 

 ・専門学科として特色を出した方が良いと思われる。入試について普通科と一緒にすべ

きではないと思われる。今後もより一層頑張って欲しい。 

 



 

３ 協議【司会・進行（委員長）】 

（１）学校経営計画の報告書について（校長より報告） 

  ・本年度の学校経営計画及び学校評価に基づき報告 

   基礎学力についての取組み、授業見学、進学（国公立大学 3 名合格）就職結果、生

産物の販売（池田市・箕面市との連携）、ＳＳＨの取組み、広報活動、教育相談等に

ついて説明 

 

（２）学校教育自己診断結果について           （教頭） 

  ・自己診断結果について生徒・保護者・教員の結果について説明 

 

（３）本年度のまとめ 次年度への課題 

  【主な意見・感想など 】 

 ・学校の状況を分析するときに多角的な（遅刻・欠席・退学・懲戒件数など）視点を

持って考える必要がある。 

 ・授業アンケートについて、生徒の受けの良い授業は必ずしも良い授業ではない。 

アンケートについて疑問に思う。厳しい先生の方がその時の印象は悪いが、卒業後

に厳しかったが、今は役に立っていることが多い。  

  ・進路について農業高校の生徒は大学に入学しても、意識が高く何事も前向きに努力

し、成長していると大学関係者から聞いている。 

  ・中学校は高校進学について、生徒の成績状況で学校を選ぶことが多い、実業の魅力

を見せる必要がある。 

  ・園芸高校に入学してみないとわからないことが多いのでＰＲが必要であると思われ

る。 

・ＰＲについて、スマートフォンなどが普及しているので、志願者のＱＡやＬＩＮＥ

など、色んな物を活用できるのではないか。 

  ・制服についても検討をして欲しい。 

 

４ 連 絡 

 

５ 閉 会 

    協議会委員長あいさつ 

 

 

次年度の予定 

     １回目  5月に実施予定 


